

## Geuchik Meunasah Nga LB Terima Mahasiswa KKN Unimal



Geuchik Meunasah Nga LB Terima Mahasiswa KKN Unimal

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN – PPM) Kelompok 15 Universitas Malikussaleh disambut hangat oleh geuchik dan perangkat gampong di Meunasah Nga LB , Kecamatan Lhoksukon, Aceh Utara, Jumat (5 /07/2024). Sambutan sekaligus diskusi itu adalah sebagai upaya mahasiswa untuk mengetahui informasi serta kondisi gampong tempat KKN.

M. Husin Hs selaku geuchik menyampaikan bahwasannya kelompok KKN Unimal diterima di Gampong Nga LB. "Selamat datang kepada mahasiswa semua di Gampong kami, semoga selama satu bulan kedepan kalian betah dan bisa membangun hubungan baik dengan masyarakat disini," terangnya.

Ia juga menambahkan bahwa mahasiswa bisa memaksimalkan kegiatan KKN di gampong ini dengan baik dan sesuai dengan ilmu yang didapat di kampus. "Implementasikan ilmu yang adik-adik dapatkan dari kampus ke masyarakat terutama di sektor pertanian dan UMKM, karena masyarakat disini sumber mata pencaharian berasal dari dua sektor ini. Dan saya berharap adik-adik mahasiswa mampu memberikan kontribusi bagi masyarakat," ungkapnya.

Diva Faisal Muflih selaku ketua kelompok menyampaikan menyampaikan agar anggotanya dapat menjalankan kegiatan dengan sebaik mungkin dan sesuai dengan implementasi dari pada Tri Dharma perguruan tinggi agar kegiatan tersebut berjalan sesuai harapan.

"KKN ini sebagai kegiatan intrakurikuler kampus yang menjadi perwujudan dari Tri Dharma Perguruan Tinggi yaitu Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian kepada masyarakat, ini menjadi pedoman mahasiswa yang harus diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari bahkan menjadi sebuah keharusan, khususnya kepada masyarakat," tutupnya.

Kelompok KKN 15 ini di dampingi oleh Cut Ita Zahara MPsi sebagai Dosen Pendamping Lapangan (DPL). Mereka berjumlah 13 orang yang berasal dari berbagai jurusan yang ada di Unimal, yang diketuai oleh Diva Faisal Muflih (Teknik Kimia), dan yang beranggotakan Halim Zumairi (Manajemen), Fathul Rezki Irada (Manajemen), Sarifah (Psikologi), Inka Shintya (Psikologi), Faiza Razika (Psikologi), Teuku Firza Hidayatullah (Teknik Arsitektur), Sofiana (Teknik Arsitektur), Yanda Fahreza (Teknik Arsitektur), Difa Faisal Muflih (Teknik Kimia), Nursalmah (Teknik Kimia), Ibnu Alhafiz Saragih (Teknik Mesin), Dwi Ananda (Teknik Mesin), Rauzatul Jannah (Teknik Sipil).[tmi]

**Tanggal:** 05 July 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),